

Ciptakan UMKM Tangguh Menuju Bungo Cetra Ekonomi BPC Hipmi Bungo Gelar Pelatihan Diklatcab ke-V

Dia Wisda - BUNGO.MATAPUBLIK.CO.ID

Sep 28, 2024 - 13:21



Bungo- Badan Pengusaha Cabang (BPC) HIPMI Bungo Gelar Pelatihan Diklatcab Ke V yang diikuti 51 peserta pelatihan dengan Tema " UMKM TANGGUH MENUJU BUNGO CENTRA EKONOMI".

Kegiatan di laksanakan di Hotel Independent Muara Bungo dari Tanggal 28-29

September 2024.



Tampak hadir dalam acara tersebut ketua umum BPD Hipmi Jambi Diza Aljosh Hazrin, Sekretaris umum BPD Hipmi Jambi Daillon Rezano, Bendahara umum BPD Hipmi Jambi Fadhillah Hasrul, Ketua Umum BPC Hipmi Bungo David Muhammad Iqbal, Sekretaris umum BPC Hipmi Bungo H. Marwan Padli, Kadis Naketrans Bungo Zamroni S. Ag, dan Mantan Ketua Umum BPC Hipmi Bungo Mahili dan Marwansyah putra Siregar serta tamu undangan lainnya.

Diklatcab ini bertujuan untuk membangun dan membimbing pengusaha-pengusaha muda dan UMKM menuju perekonomian yang lebih baik lagi di Kabupaten Bungo.

ketua umum BPD Hipmi Jambi Diza Aljosh Hazrin secara Resmi membuka kegiatan DIKLATCAB dan Berharap dengan adanya DIKLATCAB ini bisa membangun Pengusa-pengusaha Muda yang baru Di Kabupaten Bungo

"DIKLAT selain tujuan bersilaturahmi juga untuk melahirkan Pengusahaan-pengusaha Muda baru yang sukses, saya melihat Anggota HIPMI Bungo dari awal menggelar acara selalu Kompak dan Solid membangun Organisasi di Kabupaten Bungo ini, itu sangat saya Apresiasi" ungkapnya.

Dikesempatan yang sama Ketua Umum BPC HIPMI Bungo David Muhammad Iqbal dalam sambutannya mengatakan dengan adanya diklatcab ini. "Semoga BPC HIPMI Bungo semakin bertekad dalam meningkatkan perekonomian, agar ekonomi di kabupaten bungo tumbuh dengan lahirnya pengusaha baru yang ada di Kabupaten Bungo, Selain itu Ketum BPC HIPMI juga Mengatakan Bahwa telah mempersiapkan UMKM yang handal dan berani dalam menjalankan Usaha,"

Katanya



Selanjutnya, David Muhammad Iqbal juga Berharap dengan adanya kegiatan diklatcab ini bisa saling membuka akses dan gagasan dalam berusaha.

Ketua Panitia Kemal Hidayatullah juga mengatakan untuk semua peserta diklatcab. "Semoga Peserta Diklatcab nanti bisa menebarkan virus-virus pengusaha di kalangan anak muda dan meningkatkan perekonomian di Kabupaten Bungo.

Selain itu Kadis Naketrans kabupaten Bungo juga menyampaikan bahwa adanya Naketrans karena kami memiliki balai kerja yaitu BLK, karena yang namanya pelaksanaan DIKLAT Pelatihan itu di titipkan di dinas ketenagakerjaan dan Transmigrasi

Zamroni juga menambahkan dengan adanya Hipmi ini juga sangat membantu mengurangi tingkat pengangguran yang ada di kabupaten Bungo dan juga sebagai pencetak pengusaha muda yang berkualitas.

"Kami pemerintah daerah sangat terbantu dengan adanya Hipmi karena selain membantu perekonomian masyarakat juga mengurangi tingkat pengangguran yang ada di kabupaten Bungo ",tutupnya.(Dyan)